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審議・承認等事項 

 

議案 内容 結果 

３ 役員の改選 事務局から全役員留任案を提案 承認 

５ 議事 

（１）報告第１号 

 

令和４年度事業報告について、事務局から報告 

 

承認 

（２）報告第２号 令和４年度収支決算報告について、事務局から報告 

 

承認 

（３）報告第３号 

 

令和４年度会計監査報告について、監事から報告 承認 

（４）報告第４号 マリモの保護研究事業について、釧路市教育委員会から報告 

 

承認 

（５）報告第５号 

 

 

（６）議案第１号 

 

（７）議案第２号 

シュリコマベツ湾におけるマリモ生育地復元再生事業につ

いて、環境省釧路自然環境事務所から報告 

 

令和５年度事業計画（案）について、事務局から提案 

 

令和５年度収支予算（案）について、事務局から提案 

承認 

 

 

承認 

 

承認 

   

６ その他 

（１）令和５年度自然

公園財団阿寒湖

支部の活動内容 

 

事務局から、一般財団法人自然公園財団阿寒湖支部が今年度

に予定している自然ふれあい行事について案内 

 

                     

 

質疑内容 

 

報告第４号：マリモの保護研究事業について 

質問 回答 

【前田一歩園財団】 

2021年に発生したマリモの打ち上げによる影

響はあるのか。また、地元で協力してマリモ

を湖に戻したが、その効果はどうだったのか。 

【釧路市教育委員会】 

打ち上げ量は約 20 ﾄﾝと試算。一方、マリモ全

体は 130 ﾄﾝ程度と試算されており、約 2 割が

打ち上がった。これらのマリモは湖に戻した

ことで今後再成長する見込み。 
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報告第４号：マリモの保護研究事業について（続き） 

質問 回答 

【前田一歩園財団】 

湖に戻したマリモが浅瀬で小群落を形成して

いるようだが、その場所には定着しないのか。 

【釧路市教育委員会】 

小群落を形成している場所では夏季に水草が

繁茂する。この群落がどのような過程をたど

るのか引き続き観察を続ける。 

【前田一歩園財団】 

マリモを戻した後の結果など、対策の進捗等

を地元の皆さんに伝えてほしい。 

【釧路市教育委員会】 

今年の５月から開設したマリモ研究室の公式

ＳＮＳや回覧板などを活用し情報発信に努め

たい。 

【阿寒観光協会】 

チュウルイ湾に流入するチュウルイ川の流れ

の向きがここ数年で変わっている。打ち上が

ったマリモは川の流れによって沖に運ばれ、

元の群落に戻ると理解しているので、その影

響が心配される。 

【釧路市教育委員会】 

ご指摘のとおり、川の流れの向きについては

注視しており、調査を進めているところ。マ

リモの移動などに影響を与えているかどう

か、次年度から詳細な調査を行う予定。 

【阿寒観光協会】 

保全推進委員会の構成団体がマリモ生育地を

観察できるような機会をつくるべき。 

【釧路市教育委員会】 

これまでも地元の児童生徒を対象とした観察

会を開催する際に、構成団体の皆様に視察の

案内をしている。10 月、3 月の観察会の際に

は連絡するので参加してほしい。 

 

議案第２号：令和５年度収支予算（案）について 

質問 回答 

【阿寒観光協会】 

予算が不十分に思える。クラウドファンディ

ングなどで資金を確保した方が良いのでは。 

【事務局】 

冒頭の会長挨拶にあったように、当委員会は、

経常的な予算を持ち合わせていないが、各構

成団体が日常の業務の中でマリモの保全に係

る事業を行い、総会で情報を共有することを

目的としているため、このような予算になっ

ている。当委員会で独自に事業資金を確保す

るのであれば、何をするのか、誰が実施する

のかを整理しておく必要があると考える。 
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その他 

質問 回答 

【阿寒観光協会】 

阿寒湖地域の世界自然遺産登録の推進に向け

て、釧路市のバックアップ強化をお願いした

い。 

【釧路市教育委員会】 

自然遺産業務は他部署になるが、マリモに関

連することであれば教育委員会も協力する準

備がある。 

 

 

 

 

 


